

# Regard sur la 108<sup>e</sup> Exposition agricole de Trois-Rivières

La 108<sup>e</sup> édition de l'Exposition agricole de Trois-Rivières s'est terminée dimanche. Environ 55 000 visiteurs se sont déplacés du 5 au 14 juillet pour profiter des nombreuses activités proposées sur le site.

«Ça s'est très bien passé. On a eu une très belle édition, estime Marie-Eve Roy, directrice. Les gens étaient heureux et en plus, on a eu du beau temps tous les jours, à l'exception d'une seule journée.»

Selon elle, les activités les plus prisées ont été les spectacles de motocross et de VTT de Ben Milot et son équipe, Ludovica Miniland (une exposition qui reproduisait les plus grands attraits du monde en blocs de type *Mega Blocks*), le gala de lutte du 13 juillet et, bien sûr, les incontournables manèges.

Voici le reportage photo que nous vous proposons de l'événement. Il est signé Marie-Eve Alarie.

